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Présences: Michelle Baril Petrina LaRocque Cassandra Ouellette 
 Chantal Brousseau-Chauvet Geneviève Lehoux Leanne Rivard 
 Maggie Cournoyer Lisa Magera Cherie Sliger 
   Amy Tremblay 
Absences: Mélanie Thibault   
    
    
Invité(e) (s):    
 

DÉBUT DE LA RÉUNION: 18h35 

SUJET 
À l’Ordre du Jour 

DISCUSSION ACTION RESPONSABLE 
DU SUIVI 

 
1. Prière/Réflexion 

 
Réflexion fait par Michelle Baril 
 

  

2. Lecture et Adoption 
de l’Ordre du jour 

Ordre du jour du 1 novembre 2011 est accepté. Proposé : Petrina 
LaRocque 
Appuyé : Leanne 
Rivard 
Accepté 
 

 

3. Lecture et Adoption 
du  Procès Verbal de la 
réunion du 15 septembre  

Lecture et adoption du procès verbal du 15 septembre. 
Modifications : Précision des noms en nomination. Chantal 
Brousseau-Chauvet, Adèle Walsh. 

Proposé : Petrina 
LaRocque 
Appuyé : Cassandra 
Ouellette 
Accepté 
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3.1 Lecture et Adoption 
du  Procès Verbal de la 
réunion du 11 octobre 

Lecture et adoption du procès verbal du 11 octobre. Proposé : Cassandra 
Ouellette 
Appuyé : Maggie 
Cournoyer 
Accepté 
 

 

4. Rapport de L’ACFA Poste de réceptionniste bilingue disponible. 
 

  

5. Plan de travail 2011-
2012 

 
 
 

  

5.1 Vente de Tourtières -25 et 26 Novembre, la cafétéria est réservée. 
 
-25 Novembre les élèves et leurs parents du groupe de 
Voyage au Québec, seront  responsables des tourtières. 
 
-Carmen Hills va prendre les commandes et ramasser les 
sous. 
-Amy Tremblay va être responsable des tourtières pour le 26 
Novembre. 
 
-On demande l’appui de Phil pour superviser. 
 
-Envoyer le formulaire de commande dans la prochaine 
enveloppe du jeudi. 
 
-Demander à Danielle Tardif-Cyr les anciennes versions du 
formulaire. Ajouter option bénévolat am/pm. 
 
 

 Mélanie Thibault 
Cherie Sliger 
Lisa Magera 
Micelle Baril 
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5.2 Subventionner les 
repas chauds 

En vue de diminuer le prix des repas et d’augmenter 
l’accessibilité, Maggie Cournoyer va écrire et transmettre une 
lettre à Maria demandant le retour de la demi portion. À 
suivre en Janvier. 
 
-Option d’aller en appel d’offres pour voir ce que la 
concurrence a à offrir. 
 
-Option de former un organisme sans but lucratif responsable 
de la préparation des repas chauds. 
 
-Option de subvention de berlingots de laits. 
 
-Option de commanditer les repas chauds gratuits par des 
entreprises locales ‘’Sponsor a lunch’’.  À suivre en Janvier. 
 
-Proposition de subventionner le repas chaud du vendredi 23 
Décembre. Des bénévoles seront nécessaires. 
 

Proposé : Maggie 
Cournoyer 
Appuyé : Petrina 
LaRocque 
Accepté 
 

Maggie 
Cournoyer 
 

5.3 Souper de Noël à la 
fortune du pot 

Mardi 20 Décembre.  
Même principe que l’an dernier, les élèves vont faire des 
soupes. On va les tenir aux chauds dans des Crock-Pot. Les 
invités amènent sandwich, salade et dessert selon leur nom de 
famille. 
Michelle va mettre l’annonce dans la prochaine circulaire. À 
suivre en Décembre. 
 

 Michelle Baril 
Lisa Magera 

5.4 Gala de la veille du 
jour de l’an 

-Rabais des billets à l’achat avant le 10 Décembre. 
 
-ACFA à confirmé les prêts des nappes et couvres-chaises 

 Lisa Magera 
Cassandra 
Ouellette 
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-Cassandra Ouellette est nommée responsable des lettres de 
demandes de commanditaires aux compagnies locales. 
 
-Proposition d’organiser une garderie sur place, on adopte la 
création d’une liste de gardiens disponibles. On propose de 
demander aux élèves de 8e et 9e  et aux grands-parents. 
 
-Une annonce à été publiée dans legalerie et il y en aura une 
dans la prochaine circulaire. 
 
- Les élèves du groupe du Voyage au Québec vont être 
responsables de la décoration, du nettoyage le lendemain et 
leur parents du Bar durant la soirée. 
 
-Opération Nez Rouge : besoin d’un organisateur. Cassandra 
Ouellette va demander au Chevaliers de Colomb s’ils veulent 
s’en occuper. À suivre. 
 

6. Suivi  
 

  

6.1.1 Subvention 
d’équipement sportif 

Cherie Sliger  à fait une liste d’un montant approximatif de 
1200$. À suivre.  
 
Proposition d’acquérir un High jump mat, mais nous n’avons 
pas l’espace de rangement. À suivre. 
 

 Cherie Sliger 

6.1.2 Subventionner les 
instruments de musique 

Besoin de 10 xylophones, tambours variés et cuillères de bois. 
Les montants ne sont pas précisés. À suivre. 
 
 

 Lisa Magera 
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6.1.3 Achat de livres 
pour la bibliothèque 

On demande le maximum d’argent, pour acheter le maximum 
de livres. À suivre. 
 
 

 Lisa Magera 

6.2 Présentoir à trophées À suivre. 
 

 Michelle Baril 
Lisa Magera 
 

6.3 Participation de 
parents unilingues 
anglophones aux 
réunions du conseil 

Résultats des expériences extérieures : 
 
-une personne responsable de traduire la réunion aux 
anglophones présents. 
 
-possibilité de s’exprimer en anglais. 
 
-on propose d’inviter les parents unilingues anglophones à 
participer au comité de parents dans la prochaine circulaire. 
 

 Michelle Baril 

6.4 Appuyer la Petite 
École 

Prochaine rencontre la semaine prochaine. À suivre en 
Janvier. 
 

 Michelle Baril 

6.5 Subventionner les 
coussins de dents en 
maternelle 

Demander à madame Yvonne ou à madame Perron pour 
acheter le matériel nécessaire et coudre bénévolement les 
coussins de dents pour les élèves de maternelle.  
 
On note qu’il reste du matériel de l’an passé. À suivre. 
 

 Michelle Baril 

6.6 Voyage au Québec 12 élèves, du 3 au 8 février. Coût : 1900$ /élève. 
 
Les élèves participeront aux ventes de tourtières avec leurs 
parents le vendredi 25 Novembre.  

 Lisa Magera 
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Il y aura également des ventes de desserts, pop corn. 
 
Dans la prochaine enveloppe du Jeudi, on retrouvera les 
informations pour la levée de fonds avec la vente de cartes 
cadeaux. 
 

6.7 Appuyer Taché Prochaine rencontre du comité le 7 Novembre. À suivre en 
Janvier. 
 

 Maggie 
Cournoyer 

7. Ajout    
8. Mots de la Directrice - 130 élèves 

 
- Les élèves ont été sensibilisés au port du casque en vélo et 
au skate park. 
 
- Célébration de l’Action de Grâce. 
 
- Célébration de l’Halloween, on souligne l’effort du conseil 
étudiant qui à tout organisé. 
 
- Lors du dernier conseil scolaire, ont été discutés, les 
constructions des écoles de Red Deer et de Jasper. D’autres 
conseils d’école remboursaient les frais de gardiennage,  
jusqu’à 8$ de l’heure. 
 
- Redford à remis l’argent aux conseils scolaires, on en profite 
pour faire des demandes : une aide-élèves responsable de la 
bibliothèque, une aide-élèves pour le secondaire et une 
augmentation de la charge de travail d’une enseignante à 
temps partiel. 
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-Michelle participe à la Retraite Marche à Moi. 
 
-Take kid to Work Day pour les élèves de 9e. 
 
-Visite de l’orthophoniste et du psychologue aux 2 semaines. 
  
-Ghislain Bergeron comptables ont créé un fond pour défrayer 
les coûts d’orthophonie spécialisé. 
 
-Michelle a participé au congrès FPFA. 
 
-Création d’une salle de retenue. 
 
-À venir : 9 Novembre célébration du Jour du souvenir, 18 
Novembre remise des bulletins, 24 Novembre portes ouvertes. 
 

9. Courrier Michelle Baril transmet une lettre de L’A.P.E.F.C. à Leanne 
Rivard. 
 

  

10. Date de la prochaine 
réunion 
 

13 Décembre 2011, 18h30 .   

11. Fermeture de la 
réunion 

Fermeture de la réunion 20h15. Proposé : Petrina 
LaRocque 
Appuyé : Leanne 
Rivard 
Accepté 
 

 

  


